

5年生稲刈り体験



九月二十七日(金)に五年生で大切に育ててきたバケツ稲の収穫を行いました。
種から苗まで育てた後、苗の移植を行いその後、分けつを繰り返す稲の水の管理に頑張り続け、実った稲穂が雀に荒らされないようネットやかかしづくりにも挑戦しました。友だちと協力しながら育てていくことの大切さも学ぶことができました。収穫した米は、みんなでいただきます。

みんなの力で作り上げた大運動会



十月十三日(日)に秋季大運動会を開催しました。たくさんのご来賓の皆様や地域の皆様、そしてご家族の皆様のご参観をいただき、盛大に実施できました。
子どもたちは、運動会テーマ「つながろう! 全色すばやく・熱く・力強く行動する桂陽っ子」の達成を目指して、各色一致団結して競技や演技に全力を尽くしました。その姿を通して、会場の皆様に感動を伝えることができました。その本当にありがとうございました。次号で特集します。

桂陽っ子通信

発行

桂陽小学校
校長
瀬口 卓士

柔道大会好成績

九月二十一日(土)に杵築市で開催された少年柔道錬成大会で六年の栄村太陽さんと三年の河野志煌さん、二年の近藤颯真さんが優勝し、六年の河野龍伸さん、四年の栄村向日葵さんと三年の栄村まひるさんが見事入賞を果たしました。



6年生が歴史出前教室



九月二十七日(金)に六年生が豊後高田市教育委員会文化財大山琢央さんを講師に迎え、歴史出前教室を開催しました。
縄文・弥生時代の土器や石器を直接手に触れる体験を通して歴史の面白さやたぐさんの疑問や課題を発見しました。

保護者会秋の交通安全指導



九月二十四日(火)から三十日(月)までの期間、保護者会生活委員会と五年生保護者のみなさんが校区内の交差点や校門前に立って交通安全指導を行いました。
登校してくる子どもたちに元気な声であいさつを交わし合い、桂陽っ子の集団登校の頑張りを見ていただきました。

応援団の団結力



十月三日(木)に運動会係活動が行われました。雨が続き練習も思うようにできない中、応援団の子どもたちは、中庭で真剣に声出し練習に励んでいました。練習の中で絆が深まっています。

運動会リハーサル



本年度から小運動会から変更して事前リハーサルを実施しました。前日の雨による影響で運動場の状態が悪く二日間にわたって練習を行いました。参観や応援ありがとうございました。

行事の予定

～10月の予定～

- 16日(水) フッ化物洗口・一斉下校
- 18日(金) 3年生警察署・消防署見学
- 19日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- 23日(水) フッ化物洗口
- 25日(金) 3年生昭和の町社会見学
- 26日(土) 市教育文化祭(～28日)
- 28日(月) 5年生ダイハツ九州工場見学
保護者会役員長会
- 29日(火) 不審者避難訓練
- 30日(水) フッ化物洗口
- 31日(木) 児童集会・3年生親子ふれあい活動
中津教育事務所訪問

～11月の予定～

- 1日(金) 鍛錬遠足
 - 2日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
 - 6日(水) フッ化物洗口
人権・部落差別解消教育研究発表会
 - 7日(木) 5年宿泊体験(香々地青少年の家)
3、6年地震体験車教室
 - 11日(月) 耐寒かけ足スタート
 - 13日(水) フッ化物洗口
 - 14日(木) 就学時健康診断
- ※状況により変更もありますのでご注意ください。
カラー版は学校ホームページでご覧ください。

中庭にかかし登場



五年生がバケツ稲栽培で収穫を迎えた稲穂を雀から守るためにかかしづくりを挑戦しました。
それぞれの色の班で着せる服を工夫してまるで本物の人間のよう仕上げることができました。

ノースFM学校取材



九月二十七日(金)に児童会代表の安部颯真さんと永松璃都さんがノースFMの取材を受けました。
学校の紹介を軽やかな口調で説明できました。十月三十日(水)に二回オングエアされます。